

## PRÁCTICAS DE OBSERVACIÓN DE LA EVOLUCIÓN

### Día 1

Hoy ha sido primer día de vuelta al colegio Ikasbide, después de haber estado en el periodo de adaptación. Mi primera sensación al entrar al aula ha sido una mezcla de inseguridad y de muchas ganas a la vez. A medida que pasaba la mañana he empezado a sentirme más cómodo, pero con cierta timidez, lo cual he de mejorar. En este primer día, he vivido experiencias nuevas como es la de ir al comedor con los niños y las niñas y luego subir al patio con ellos a jugar las dos últimas horas de la tarde.

### Día 2

En este segundo día, poco a poco me he ido sintiendo más seguro con los niños y las niñas. Además, he podido observar una nueva clase que tienen que en el periodo de adaptación no tenían, y ha sido una clase de inglés. Por otra parte, hoy ha venido mi tutora a decirme que tengo que abrirme más y mostrarme más como soy yo y que tengo que dejar la timidez a un lado. Todo ello lo recojo y e intentare mejorar.

### Día 3

Hoy ha sido un día innovador para mí porque por primera vez he asistido una clase de psicomotricidad. En esta clase los niños y las niñas disfrutaban libremente jugando con las piezas de psicomotricidad y realizando acciones como saltar, trepar, mantener el equilibrio etc. He tomado nota sobre muchos aspectos.

### Día 4

Hoy como tema innovador es que he asistido a una clase de música de los niños y las niñas. Además, junto a la profe de inglés, han visto una película de música en inglés y han disfrutado mucho viéndola. Por otro lado, cada vez me voy dando más cuenta de esto es a lo que realmente quiero dedicarme, pues la timidez se va yendo y me voy soltando muchísimo cada vez más.

### Día 5

Hoy ha sido mi último día de prácticas y he tenido mucha tristeza y alegría a la vez. Tristeza porque no me quería ir de allí, de ahí viene mi alegría también porque estoy muy cómodo y muy contento este centro realizando las prácticas. Ya estoy seguro de mismo y que puedo con ello. Y como despedida les he hecho un regalito a los pequeños

y pequeñas y ha sido muy gratificante su reacción, me han dado besos, abrazos... Estoy muy feliz.